

タイトル ありがとう

1 枚目

わたしにはダウン症うどいう症うがりをもった妹がいます。とってもかわいいじまんの妹です。

妹はあさってがけのたん生日です。

わたしも手作りの手紙とプレゼントをあげようと思ひます。妹は小さい時、かせがひどくなつてよくみのおいりづびういんにゆういんしたりしていました。びういんでおたん生日をしたこともあります。

だんだん体も強くなつて今は元気です。といつしにいられるのがうれしいです。

わたしはお父さんとお母さんに「ありがとうの気持ちを大切にいつもことを教えてもらつています。

お父さんとお母さんに生んでもくれてありがとう。

妹に生まれてきてくれてありがとう。

弟に生まれてきてくれてありがとう。

妹をやさしくみてくれる学校の先生やびういんの先生にいつもありがとうございます。

妹をかわいがってくれるわたしの友だちにいつもありがとうございます。

妹にやさしくしてくれる妹のお友だちにありがとうございます。

ありがとうございます。わたしのがぞくはとってもなかよしです。

わたしはこのスーパーがぞくが大好きです。これからもありがとうございますの気持ちを大切にして妹をかぞくみんなで守ります。

| | | | | | |
|------------|--------------|------------------|----|----|----|
| ふりがな 氏名 | 志津た 太田 莉愛 | 年齢 (学生の場合は学年) | 8歳 | 学年 | 3年 |
|------------|--------------|------------------|----|----|----|

タイトル 80歳を前にしてのあはたへ

1 枚目

あはたは今脳卒中で入院しています。
倒れた時、脊髄状態が続き、肺炎も併発でまるで100m走全力
疾走したかは呼吸の状態の10日間でした。
でも命をとりとめてくれました。
ありがとうございます。本当にありがとうございます。
又一緒に仲良く暮らさうね。
私が作った前煮うどんに人参がおいしいと言って食べててくれたね。
私が休みの日はすりこまく、ぶりの鰯のつけ丼、をよく食べます。
ぶりのキカツサンドを一度食べたら、"美味しいけれどさつと食べに行けよう"とおもうね。
52年が大好きでしてくれてありがとうございます。
仲良く一緒に暮らしてくれてありがとうございます。
そして命をとりとめてくれてありがとうございます。
二人でずっと一緒に助け合いつながら暮らしていくね。

品川区
氏名

鶴谷 洋子

年齢
(学生の場合学年)

76歳 学年

年

タイトル ありがとう、そして、ごめんね。

1

枚目

ほちゃん みどりちゃん はっくん

この手紙は、あなた達が産まれてきて「ありがとう」の手紙でもあり、「ごめんね、こんなお母さんで」の手紙でもあります。十年前のお母さん、こんなかわいい個性豊かな三人の子供達に囲まれる日が来るなんて夢にも思っていませんでした。ありがとうございます。だけど毎日イライラ怒ってどうしてばかりのお母さんがそんなふうに思っているなんて、あなた達は想いもよらないだろうね。だから、ごめんね。お母さんいつも、毎日毎時毎分毎秒、「今頃皆、小学校で、幼稚園で、保育園で、何しているかな。元気かな。笑ってるかな。」って心配ばっかりしているし、「また朝からひどい事言つたやつだ…」と反省ばっかりしています。いつもほちゃんと「努力が大切!」と言つたりけれど、実はお母さんが「お母さんの心構え」への努力がまだ足りてないんだよ。ほんとはね…。

あなた達がお父さんお母さんの戸へやってきてくれた奇跡に、もちろん感謝。ありがとうございます!! でも、それだけじゃなくて、あなた達の存在がお母さんに「周りへの感謝の気持ち」を気づかせてくれたことにも、感謝しています。あなた達がこれまでがお腹に宿す時から、電車や街ナカで親切にしてくれる見ず知らずの方々のこと、あなた達を見守ってくれる地域の方々がたくさんいること、お母さんが困っている時に笑顔で手差ししてくれる人…色々な人達に助けられて命が支えられているんだ、ということを知りました。あなた達が産まれる前のお母さんは本当に自分の事を考えずに生きてきて、「助け合う」という言葉の本当の意味

氏名

ちだ あい

年齢
(学生の場合学年)

40歳 学年

年

を分かってほせんでした。ひどいからどうなあ。そんなお母さんに、「感謝する」気持ちを教えてくれたあなた達にもありがとう!!

あなた達が産まれてきてくれたことで、命って珍りに不思議で奇跡的なもので、そして、その奇跡の誕生をお祝いする「誕生日」がどれほど大切なものであるかを知りました。そして、あなた達からまた次の世代のお誕生日、そのまた次の世代、そのまた次…お母さんはこの世にいなくくなても、ずっとずっと続いていくであろう、命の誕生。その責任を今、私達はすでに負っている。だから、地球の環境や平和な日々を守る義務があるんだ、とうことも、あなた達はお母さんに気づかせてくれました。

長い長い手紙になってしまった。しかも、まだ今あなた達には読めないし、わからぬ、だろうし… タイムカプセルに入れておいたほうがよかったです。

でも、ひとつ、知つておいてほしいな。お母さんの気持ち。お母さん、いつもとっても怖い(だろうね)し、怒つてばかりいるけれど、あなた達がいなかつたら今のお母さんはいいないし、お母さんの世界をかえてくれたのはあなた達。江戸ちゃんみどりちゃんはくん、ありがとう!!!!

いつまでも大切な愛しい子供達へ。

ありがとう!そして、まだ成長しきれていないくて、ごめんね!あなた達の成長を追いかけてながら、お母さんもがんばるね。

タイトル 生まれて来てくれてありがとう

1

枚目

私は2児の母です。長女は中学生になったばかりで反抗期なのか、毎日ケンカばかりです。そのため時、ふとした頃の思い出を保管しているボックスを開けなければなりません。生まれた時のアルバムや子供からの手紙などを見ているうちに、長女を身に持った時の事を思い出しました。

初めての妊娠にとても喜び、産婦人科へ行きました。そこで担当医に言われた言葉にとてもショックを受けました。その担当医は、「お母さんには浮腫が見られ、その様な症状のある方には50%の確率で障害を持つことがあります。まだ若いし、健康なのでだから、今回はあきらめて次に期待してはどうですか。」と…私は命にたゞさわる仕事をされている方やこれが言葉を仰るなんて信じられませんでした。

しかし、夫や家族と相談し別の病院へ行き、そこで先生の気持ちの込もたたお言葉を聞いて、ここでこの子を産もうと決心しました。出産当日、生まれてきた我が子を見て先生が「元気な子のようです。大丈夫です。よくがんばりましたね。」と言って下さいました。今では長女は元気のようです。この先生に出会えた事で我が家にも出会えたんだと思いました。

子育ての悩みはつきませんが、今の時の気持ちを忘れずに、早く子供と共に成長したいと日々気持ちを込めて娘にこの手紙を送ります。本当に生まれて来てくれてありがとうございます。

氏名

百田奈穂子

年齢
(学生の場合は学年)

42歳

学年

年

タイトル 2つの命にありがとう

1 教目

21年前、18歳の若さで病気で亡くなった兄。その時あなた
の死は、16歳の私にはピコンとこぼく、ただただ悲しいだけだ
った。

それから13年経って私は子供を産んだ。産まれた子を初めて
見た時、すぐに兄の顔が浮かんだ。「あ、この子を一生分の愛情
をまいて育めていくんだ。私の親が兄に出来なかった分も含めて、
この子を育もう。」と心に決めた。

自分が疲れた時、子供が泣いたり、19時から正直泣きたく
なることがいっぱいあった。そんな時に限って兄の顔が浮かんだ。
兄の命が、子供を育めていく私の中で、とても大きな内疚にはって
いる事に気が付いた。

世界で一番大切な子供の命。それを育めている私の中に生きている
兄の命。亡くなつた人の命は、大切な人の中では生き続ける。

子供と兄は別の人間だけど、子供には兄の分まで元気で
いて欲しい。兄の分までやりたい事をやって欲しい。

子育てしている中の背中をいつも兄が押してくれる。そんな私
に育てられてる子供は不思議と兄に似ている気がする。

いつも私を笑せたり困らせたり心配させたり、寂しさをせしめる
子供の命にありがとう。そんな子供を育めている私を命をもって子供の大
切さを教えてくれた兄の命にありがとう。

氏名

吉原 重紀

年齢
(誕生日の場合は誕生日)

37 歳 学年

年